



Nouvelles armoiries

KOESTLACH

D'argent à la tarière de gueules posée en pal.

Koestlach possédait ces armoiries dès la fin du XVII^e siècle.

Le village qui apparaît vers 1150-1156 sous la dénomination « Kesselacum » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Léger.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 383, n° 88, où le meuble héraldique était accosté des lettres K et L.

KOESTLACH

Nouvelles armoiries

De gueules à la tarière d'argent accompagnée d'une pomme de pin d'or et d'une feuille de hêtre de même.

La Commission a approuvé le 30 octobre 1979 cette modification d'armoiries. La tarière est l'attribut de saint Léger, patron de l'église - le bourreau avait crevé les yeux de ce saint à l'aide d'une tarière - et est devenue ainsi l'emblème du village; la pomme de pin et la feuille évoquent la forêt communale.